

la lettre *aux* locataires

#NATURE



Dans la lutte contre le changement climatique, la place de la nature en ville est devenue un enjeu crucial. En Seine-Saint-Denis le développement urbain très dynamique des dernières décennies s'est, trop souvent, fait au détriment de la place de la nature. Les sols ont été imperméabilisés et les arbres coupés. Or, nous le savons, les espaces naturels et les arbres sont indispensables à l'équilibre de la vie en ville. En effet ils améliorent le cadre de vie et la qualité de l'air et contribuent à rafraîchir la ville. Des études ont montré que l'ombre des arbres diminue la température de 2°C en moyenne en journée et parfois de 4°C les jours les plus chauds et les grands arbres ont la capacité de retenir jusqu'à 5,4 tonnes de CO2 par an, soit les émissions d'un trajet de 600km en avion.

Conscient de ces bienfaits, Seine-Saint-Denis habitat a signé la Charte départementale d'engagement pour les arbres, ayant pour objectif la protection et le développement du patrimoine arboré en Seine-Saint-Denis. Désormais, dans tous nos projets, nos 11 500 arbres sont pris en compte afin de les préserver au mieux dans un milieu urbain en constante évolution. C'est une façon pour nous de nous engager pour votre confort et pour l'avenir de notre planète.

Mathieu Monot

Président de Seine-Saint-Denis habitat



Espaces verts : gros plan sur les prairies fleuries

Le printemps est désormais bien installé, les premières fleurs embellissent et colorent nos jardins et prairies. Sur de nombreux espaces verts, nous avons fait le choix d'entretenir une prairie fleurie, zone sur laquelle a été semé un mélange de fleurs annuelles et de vivaces. La succession des floraisons tout au long de l'été vous offrira un beau spectacle visuel.

Mais ce n'est pas tout !

Les prairies fleuries offrent également un intérêt écologique en attirant les insectes pollinisateurs qui jouent un rôle central dans les écosystèmes et sont essentiels à la biodiversité. Sans eux, les plantes à fleurs disparaîtraient, et avec elles tous les niveaux supérieurs de la chaîne alimentaire.

En été, la floraison se termine et les plantes produisent leurs graines. En tombant sur le sol, celles-ci permettent aux végétaux de se renouveler. À la fin de ce cycle, l'herbe sera coupée pour laisser place au développement de la prochaine prairie. En juillet, nous procéderons donc à une fauche tardive qui consistera à couper l'herbe et les fleurs d'une prairie. Cette méthode respecte le cycle de vie des plantes et permet à la biodiversité de devenir plus riche.

**Connexion à
votre accueil
numérique**

Le remplacement de notre système d'information, pour améliorer notre qualité de service, a entraîné quelques dysfonctionnements techniques. Vous avez été nombreux, en ce sens, à nous signaler des problèmes de connexion à votre accueil numérique.

Cet afflux d'appels a généré un délai de réponse exceptionnel de notre Centre Relation Locataire. Soyez assurés que nous mettons tout en œuvre afin de rétablir un service efficace dans les plus brefs délais.

Nous vous remercions pour vos retours et vous présentons nos excuses pour la gêne occasionnée.

